

Space X lanzó con éxito al espaciosonda caza planetas de la NASA



La Habana, 19 abr (RHC) La Administración Nacional de la Aeronáutica y del Espacio (NASA) lanzó con éxito a las 22:51 (UTC) de este miércoles la sonda TESS, propulsada por un cohete Falcon 9 de Space X que despegó de Cabo Cañaveral, Florida, Estados Unidos.

El objetivo del satélite es **buscar planetas similares a la Tierra** más allá de los límites de nuestro sistema solar.

La NASA retrasó este martes el despegue del 'cazador de planetas' para llevar a cabo análisis adicionales de control y navegación, después de lo cual confirmó que la nave TESS se encontraba "en excelente estado de salud" y estaba "lista para su lanzamiento". (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/160256-space-x-lanzo-con-exito-al-espaciosonda-caza-planetas-de-la-nasa>



Radio Habana Cuba